



El auge del Estado Islámico da pie a una conferencia en las fiestas de Derecho

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Produce escalofríos y temores referirse solo a él, pero lo cierto es que los estudiantes de la Facultad de Derecho se atreven a abordar el criminal desafío del Estado Islámico en las conferencias del Codex en honor a San Raimundo de Peñafort. Buena prueba de todo ello es la conferencia que pronunciará mañana miércoles el investigador y codirector del Instituto de Estudios sobre Conflictos y Acción Humanitaria, Jesús A. Núñez Villaverde, bajo el sugestivo título de 'El Estado Islámico y su repercusión en Europa'. La conferencia se desarrollará en sesión vespertina en el salón de grados de la Facultad de Derecho.



Jesús A. Núñez Villaverde

Núñez Villaverde cuenta con una extensa trayectoria como investigador y articulista, con más de 170 publicaciones en las que ha abordado cuestiones de especial interés geopolítico, como las relaciones de la Unión Europea con el área mediterránea, las armas de destrucción masiva, la situación de los refugiados palestinos en Oriente Medio y hasta la actividad de las redes sociales en diversos países musulmanes, como el caso de Marruecos.

Además y dentro de la programación festiva del Codex 2015, la Facultad de Derecho acoge esta tarde otra conferencia más, titulada genéricamente 'Secretos, mentiras y belleza de la abogacía', que impartirá el magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Galicia, José Ramón Chaves.